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高知県公立学校事務研究会 
                          

HPアドレス：http://www.kochinet.ed.jp/kgjimuken/ 

メールアドレス：kgjimuken@kochinet.ed.jp 

 

 今年のカレンダーも、とうとう残り１枚となりました。毎日慌ただしいことと思いますが、体調に気

を付け、来る年末に備えましょう。今号は冬季研修会について掲載しています。大変充実した内容となっ

ておりますので、ぜひご参加ください。 
 

  
○ 期 日  平成 31年１月 25日（金）       

○ 会 場  高知会館 ２F 白鳳 

○ 内 容   ９：00～ ９：20 受  付 

９：20～ ９：30 開  会 

９：30～11：00 「未定」 

          講師：文部科学省 学校業務改善アドバイザー  

 

 

 

11：00～11：10 休憩 

11：10～11：50 「四国大会」報告 

 

 

 

 

11：50～13：00 昼食 

13：00～14：30 「学校における働き方改革について」 

講師：高知県教育委員会事務局 教職員・福利課 

 

 

 

14：30～14：40 休  憩 

14：40～16：20 研修報告「教職員等中央研修 事務職員研修」  

 

 

 

16：20～16：45 「学校事務支援室等連絡協議会」報告 

 

 

 

16：45～16：50 閉会 
 
 

  ○空調に関しましては快適な状態を心がけるようにしていますが、会場設備の都合上、場所によって

は温度差ができてしまいます。高知会館は会場の窓を開けることができませんので、衣服の脱ぎ着

などで調整をお願いします。 

○高知会館内では、お弁当等を持ち込んでの食事はできません。また、お昼の休憩時間中は会場を施

錠しますので、貴重品など必要な物は持って出るようお願いします。 

○研究集録わか竹をまだ受け取られていない方は、受付に置いてありますのでお取りください。 

○県事研から資料を借りられている方は、一度冬季研修会で返却をお願いします。（受付でお預かりし

ます） 

 

 

全国の研修会や書籍等

平成 30年度 高知県公立小中学校等事務冬季研修会 

全国の研修会や書籍等

８月に開催された四国大会の高知県担当分科会の報告です。 
前半は提案と実践発表の概要報告、後半は分科会に参加された３名の方からシンポジウ

ムについて座談会形式で印象に残ったことなどを報告していただきます。 全国の研修会や書籍等でおなじみの  さんから、業務改善についてのお話を中心に講
演をいただきます。 

業務改善についての政策や取組などについて、教職員・福利課の業務改善推進担当者か

ら説明をしていただきます。 
６月に開催された「教職員等中央研修」について、参加された３名の方から報告していただき

ます。 
高知県市町村教育委員会連合会主催の連絡協議会の内容について、報告していただきま

す。 



 

○受付の横では会費の集金も行います。本年度の会費（6,500 円）の納入がまだの方はよろしくお願

いします。なお、会費は下記の口座へ振込みも可能です。    
 

 

懇親会のご案内 
冬季研修会終了後、懇親会を行います。懇親会では、「平成 30年度教職員等表彰」 

を受けられた方々のお祝いも行う予定です。お誘いあわせのうえぜひご参加ください。 

          ○時 間  18:00～ 

○会 場  高知会館 ３Ｆ 飛鳥 

○会 費  5,000円（高知会館のお食事券をまだ使っていない方は、ぜひこの機

会にご利用ください） 

○申込み  １月９日（水）までに各支部長へお申込みください。 
 

 

みなさんこんにちは！私たち研修部は、「学校事務職員の実践力の向上」をめざして、春季研修会

や冬季研修会、自前研修等での研修内容を企画しています。 
 
現在、総勢 1１名で活動しています。部会では意見を出し合い、事務職員としての知識や能力アッ

プのためには何が必要か、日ごろ疑問に思っていることや職場環境の変化などの情報交換もしながら

研修の内容を考えます。そこから研修に最適な講師を招聘するなど、充実した研修会になるように企

画をしていきます。 

研修会を一からつくりあげるのは苦労する面もありますが、自分たちで新しいアイディアを考え、

工夫したことが形となり、有意義な研修会ができたときはとても達成感があります。 

「こんなこと知りたいなぁ」「あの人の話を聞く機会があればなぁ…」など日常業務の中での疑問

や、事務職員のレベルアップにつながると思うことがあれば、お近くの研修部員に教えていただけた

ら嬉しいです。みなさんの声を聴き、有意義な研修を企画していきたいと思っています。 

新入部員も大募集中です！経験年数が浅くても、分からないことはいつでも丁寧に教え合いができ

るので安心して活動できます♪もちろんベテランの方も大募集中です！少しでも興味のある方は、い

つでもご連絡くださいね。お待ちしています。 

 

 

 

 

 

 

  
今年度で総務部３年目となりました，         の  と申します。いきなりですが，私は，

好きな言葉がいくつかあります。なかでも特に好きな言葉は，「一期一会」という言葉で，これは，「一生

に一度の出逢いを大切にし，相手を思いやる」という意味です。 
私は採用されて４年目となりましたが，人との出逢いを大切にすることはもちろん，これまで以上に先

輩方や職場の方々，同期や後輩のみなさんなど，日ごろからお世話になっている方々一人ひとりに感謝を

しながら，恩返しできるよう，５年目６年目とたくさん成長していきたいと思います。 
最後までお読みくださり，ありがとうございました。どうか今後とも，よろしくお願いいたします。  

総務部  

会費振込先 

（普通） 

高知県公立学校事務研究会 会長   

～連絡先はこちらです～ 
 

または 
お近くの県事研役員まで 


